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为了让大家更加直观地了解到
圣象负离子地板的效能，除了在圣
象专卖店内配备美国负离子检测仪
和模拟负离子实验演示箱，圣象还
于近日将地板的测试实验搬入了寻
常百姓家中。测试实验是在成都华
阳某楼盘的一户商品房中进行，现
场不仅有四川省国家级权威检测部
门的工作人员，还邀请了普通消费
者及公证人员与媒体，大家一起观
看实验过程。
在一间十平米左右，并散发着一

股水泥和粘合剂刺鼻的味道的房间
内，圣象工作人员将检测仪放在地
上，在大家的注视下打开仪器进行
检测，仪器显示屏上的数字不断变
化着：0.2、0.3……一分钟过去了，屏
幕上的数字却停留在了0.4左右，没
有超过0.5。工作人员解释说，这些

数字表示，在这间房屋内的空气中负
离子含量浓度为每立方厘米最多只
有400个负离子，随后，圣象的安装
师傅们将圣象负离子地板抬入房间
内开始安装，在房间地面铺满地板
后，工作人员又将此房间封闭起来。
现场参与测试的消费者们此时按奈
不住好奇，纷纷向圣象工作人员打
听，负离子地板究竟会有怎样的效
果，工作人员却笑而不答。五分钟之
后，当大家揭开封闭房间的塑料布走
入房间，“哎呀，好好闻，木头的味道
嘛！”、“好香哦”、“鼻腔好舒服
哦！”大家惊喜地发现，原本房间里
刺鼻的水泥味没了，取而代之的，是
一股木材特有的清新味道，淡淡地萦
绕在身旁。
此时，工作人员又拿出测试仪，

打开仪器，将之前的数字归零。“开

始测试。”工作人员刚说完，大家纷
纷弯下腰，目不转睛地盯住屏幕：
“0.6、0.7……1.4、1.5！”消费者张师
傅忍不住喊出声来，“铺上圣象负离
子地板后仅仅五分钟，空气中的负离
子含量竟然翻了两翻！每平方厘米至
少1500个负离子，难怪呼吸这么舒
服。”
现场所有的人都为这一结果感

到惊讶，并纷纷表示，如果不是自己
亲身体验，还真无法相信，圣象负离
子地板仅五分钟，就让空气质量产生
了如此巨大的变化。“我们就是希
望，这样的地板能够被更多消费者选
择，这样，大家就能享受更加舒适健
康的生活了！”一位圣象工作人员如
是说。

--《华西都市报》
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“总理的政府工作报告

大篇幅讲述了教育、医疗、
社会保障等老百姓特别关
心的问题，有解决的目标，
更有解决的举措，让我们深
受鼓舞！”罗志军显然还沉
浸在政府工作报告带来的
振奋中。

“报告充分体现了本
届政府关注民生、改善民
生、以人为本的工作理念。
我感觉到，这样的工作理
念通过各级地方政府的努
力，都能够逐渐收到实
效。”罗志军说，南京建设

和谐社会的成功实践，便
充分验证了中央正确的决
策部署。据介绍，南京和谐
社会的建设成果已经开始
惠及群众，在有关部门
2006年底的调查中，70％
以上的群众对和谐南京建

设成效感到满意，约 80％
的市民认为自己生活幸福
或者比较幸福。
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“今年，我们将按照两

会要求，投入更大的精力，
在民生问题上取得新的进
展，使发展的成果更多地
惠及南京 700万老百姓。”
说到这儿，罗志军一连串
列出了五大备受百姓关注
的问题：
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“今年是南京总体全面

达小康的决战年，我们是没
有退路的！”罗志军说，省定
全面小康建设四大类 18项
25条基本指标到年底是能
够达到的，全市将进一步加
大富民工作力度，确保农民
人均纯收入达到指标要求，

确保全市经济社会又好又
快发展，跨江发展取得战略
性成果，确保人民满意度不
断提升！
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= 6日下午，中共中央政治局

常委、国家副主席曾庆红来到
江苏代表团，同代表们一起审
议政府工作报告等文件。

代表们围绕会议议题，结
合本地实际，进行了热烈讨
论。在认真听取梁保华、武继

军、王荣等代表发言后，曾庆
红指出，党的十六大以来，在

全面建设小康社会实践中，
江苏综合实力提升快、城乡
面貌变化大、社会建设成效
好、人民群众得益多。

他说，希望江苏坚持又好
又快的科学发展、全面协调

的统筹发展、以人为本的和
谐发展，继续按照富民优先、

科教优先、环保优先、节约优
先的方针，在率先全面建设
小康社会方面取得新成效。

曾庆红还希望江苏各级
党组织坚持以党的执政能力
建设和先进性建设为重点，

全面推进党的建设新的伟大
工程，全面加强新形势下的

领导干部作风建设，大力倡
导八个方面的良好风气，以
领导干部的良好作风带政风
促民风，以全面建设小康社
会的优异成绩迎接党的十七
大胜利召开。
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“吃动物怕激素，吃植
物怕毒素，喝饮料怕色素，
能吃什么心中没数……”

在昨天上午江苏代表团的
分组审议中，一位代表现场
引用“顺口溜”，讽喻当前
的食品安全问题。虽然听
起来好笑，但是代表们却
都笑不起来———食品安全
事故频发，保障百姓“餐桌

安全”还有很长的路要走。
这次两会，江苏代表团的
祝义才、姜德明等多位代
表就食品安全问题提出一
系列建议。

全国人大代表、江苏

省十届人大副主任王寿亭
说，总理在政府工作报告
中，更加关注群众反映的
热点问题，要让群众吃上
安全的食品，喝上干净的
水，呼吸到新鲜的空气，
然而，做到这些并不容

易，有关政府部门需要更
大力气逐步改善民生，提
高生活质量。

全国人大代表、雨润集
团董事长祝义才认为，食品
安全事件频频爆发的原因
是错综复杂的：一是现阶段

我国保障食品安全的法律
体系还不健全、不完善，虽
然国家去年出台了 《农产
品质量安全法》，也在逐步
加大立法工作，但是依然有
很多执法空隙和安全隐患。
二是缺各种标准，要么重

叠，要么残缺。
祝义才代表认为，首

先应该尽快出台一部全方
位保障食品安全的 《食品
安全法》，以适应食品安全
监管之需；其次是建立健
全食品质量标准体系，可

以学习国外的先进经验和
做法，制定严格的质量标
准体系，让各级监管部门
和食品生产企业有法可
依；推进食品生产企业集
中程度，整合和优化食品
资源，加强食品生产企业

的行业自律，不断践行“食
品工业是道德工业” 的理
念。只有社会各级部门团结
合作，才能从源头上真正遏
制食品安全事件的发生。
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!要严格控制行政机关新
建"扩建办公大楼#严禁建设

豪华楼堂馆所#切实规范公务
接待行为# 堵塞管理漏洞#努
力降低行政成本#建设节约型
政府$$%

温家宝总理在政府工作
报告中的这段讲话切中时弊#

引起出席两会的代表委员们

的强烈共鸣&大家纷纷痛斥行
政机关存在的种种严重铺张
浪费行为#指出浪费公款百姓
看在眼里#痛在心头#极大地
败坏了社会风气#破坏了社会
和谐#必须坚决制止#并且追
究相关人员的责任&
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!从 !"#$ 年到 %&&' 年#

我国人均负担的年度行政管
理费用增长 () 倍 # 而同期
*+,增长了 -.!$倍& %全国政
协委员冯培恩#用数据表明了
快速增长的政府行政管理费
用确实令人担忧#!而这种超
常规增长与政府浪费现象有

关& %

冯培恩委员为我们列举
出的是一个个令人触目惊心
的数据和事例'
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全国政协委员郑健龄说#

政府机关暗中相互攀比之风
也越来越盛# 设备求大求全&

办公大楼面积为什么不能小
一点呢(一些设施为什么就不
能简单一些( 对此#群众也颇
有意见'不是花自己口袋里的

钱不心疼"
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冯培恩)郑健龄)张健等

多位代表委员仔细分析了奢
侈之症存在的种种原因&

一是行政权力运行透明
度低*二是缺乏规范和监督管
理*三是产权主体和责任主体
缺位*四是预算约束软化和预
算外资金大量存在&

还有#对行政成本的考核
不够重视&对党政领导干部的
考核主要看经济发展指标#而
不计行政成本#这种考核方式
使政府官员失去了降低行政
成本的内在动力和外部压力&
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建设节约型政府#不仅事

关党和政府在人民群众中的
形象和示范)导向作用#而且
涉及经济社会的协调发展&代
表委员们呼吁#必须坚决制止
不少地方) 部门和单位讲排
场)比阔气)花钱大手大脚的
奢侈之风#加大节约型政府建

设力度已是刻不容缓&

!必须有人对政府浪费负
责&要把行政费用控制责任落
实到具体人#把各级政府的主
要负责人列为第一责任人& %

冯培恩委员和郑健龄委员都
明确提出了这一点&

冯培恩委员还提出 #要
制定政府信息公开法# 加快
透明政府建设# 使行政权力
在阳光下运作# 接受全体纳
税人监督* 完善财政管理体
制# 增强财政预算的刚性约
束* 促进公共财政决策的民

主化# 使社会各阶层的利益
需求都能得到有效表达和充
分尊重&
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